
一般質問

おおむた市議会だより　第 204 号 １１

大牟田市動物園の整備事業
（絵本ギャラリー）

　　新年度に発生する待機児
童の現状と対策を聞きたい。
　　平成30年度に様々な対策
を講じるが、一定の待機児童

が発生する見込みである。
　指定管理者等と定員を超え
た弾力的な受け入れ協議も行
い、待機児童の解消に取り組
んでいく。
　　　　利用時間延長等の大
きな課題となっている支援員
の確保については、市として
も支援員の登録制度の創設な
ど、長期的な視点で人材確保
の支援に努めてほしい。

　　平成30年度に実施予定の

絵本ギャラリーの基本設計は、
どのような観点で行われるの
か聞きたい。
　　基本設計には、類似施設
等を参考にしながら、市議会
や、内田麟太郎さんをはじめ、
商工会議所やともだちや絵本
ギャラリーに携わった読み聞
かせボランティアの方々など、
関係者の意見を広く反映して
いきたい。
　　　　本市は多くの漫画家
などを輩出しており、その
方々の作品展示会・企画展の
実施も取り組んでほしい。
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　　三池港の整備状況と利活
用促進による効果は。
　　国の航路護岸工事は32年
度末、県のコンテナヤード拡

張整備は30年度末に完了予定。
　三池港は県南地域の重要な
産業物流の拠点港。利活用の
促進は地域経済に大きく寄与
するものと考えている。

　　現在の活用状況は。
　　三川地区公民館の臨時駐
車場、避難所の物資の一時保
管場や地域行事の準備作業な
どに暫定的に使用されている。
　　活用方法が決定するまで
の間、体育館などの使用につ

いての考え方は。
　　地元まちづくり団体など
の営利を目的としない団体が
行う非営利活動に限り、一時
的に使用できることとしたい。

　　動物病院の休日急患体制
と広報紙等での周知は。
　　休日当番医の制度はない
が、診療日等の情報提供につ
いて関係団体と協議したい。
　　　　連休の場合が特に課
題。効果的な周知の検討を。
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　　保険料の値上げはサービ
スを受けられない人をふやす。
値上げしない努力をしたのか。
　　30年度から、第１号被保

険者の保険料基準額を月額
6 ,220円でお願いしたい。保
険料を上げないために、まず
市民の健康づくりが大切であ
り、しっかり取り組んでいく。
　　　　すでに市民生活に耐
えられない額。値上げをしな
いあらゆる努力を求める。

　　重度化予防の介護予防・
日常生活支援総合事業は、要
支援１・２の方の通所・訪問
介護を保険給付から切り離し、

介護の専門性を薄めた。市は、
研修を受けたボランティアで
対応するというが、実態は。
　　人材育成の点は遅れてい
るので、社会資源の発掘を含
めてこれからも取り組んでい
きたい。
　　　　どの自治体もうまく
いっていないと思う。介護の
人手不足もあり、基準緩和型
で７割の報酬では経営が困難。
また、お金があるかないかで
選択せざるを得ない総合事業
の実情。１人１人の利用者に
寄り添った運用を求める。

介護保険料値上げに歯どめを 実態にあった重度化予防を

旧船津中学校跡地の暫定利用 動物病院の休日急患対応

重要港湾三池港

学童保育所・クラブの拡充
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